

Comienza Morena encuesta en Edomex

JAVIER DIVANY
El Sol de México

APOYAN A HIGINIO

CDMX. Morena comenzó el levantamiento de la primera encuesta de reconocimiento para los 67 candidatos a ocupar el cargo de coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, con miras a elegir a quien pasará a ser el candidato o candidata a la gubernatura que estará en disputa en 2023.

Tras la reunión de los aspirantes, se informó que el sondeo telefónico se realiza en tres bloques de mil 200 casos, en cada uno de ellos un bloque será para las mujeres registradas y dos para los hombres.

Por su parte, un grupo de 58 diputados locales, federales y exlegisladores, publicaron un desplegado donde manifestaron su desacuerdo a que la elección del Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México y pidieron a Mario Delgado que sea Higinio Martínez quien ocupe el puesto por medio de un pacto de unidad.

Por otra parte, la presidenta municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez, afirmó en su paso por el Senado que el método de selección a través de encuestas está dando resultados, como quedó demostrado en

UN GRUPO de 58 diputados y exlegisladores morenistas mostraron su apoyo a Higinio Martínez

las 22 entidades donde Morena ganó.

Señaló que los resultados de 42 meses de gobierno la impulsan y animan a buscar este cargo y subrayó que no tiene nada que esconder ni tampoco "muertitos en el clóset", por más que le busquen.

"Hemos hecho un gobierno humanista, honesto, cercano a la gente. Esa es mi fortaleza, sabemos que lo podemos replicar a nivel estatal y terminar con esa larga noche de más de 90 años de cacicazgo del Grupo Atlacomulco", subrayó.

Indicó que para tener un gobierno eficiente no hay que inventar el hilo negro, simplemente enfocar a donde quieren destinar los recursos del municipio y tener una planeación adecuada. Sobre el proceso electoral en Edomex, la municipe manifestó que las mujeres tienen que estar presentes, ya que "somos 52 por ciento de la población mexiquense y hemos demostrado sobre los hechos la capacidad que tenemos para organizarnos para gobernar".

ARCHIVO CUARTOSCURO



Seguidores mostraron su apoyo el pasado 12 junio a aspirantes morenistas



Se reúne dirigencia nacional de Morena con aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la 4T en el Edomex

Impulso/Toluca

TRAS SOSTENER UNA reunión con las y los aspirantes a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dio a conocer que durante dicho encuentro se explicaron las reglas del proceso de selección y se informó que será mediante dos encuestas como se definirá a la persona que coordine estos trabajos.

"Hoy, les garantizamos a los 67 participantes que todos van a ser medidos. Vamos a hacer una encuesta de reconocimiento, como lo marca la convocatoria, para sacar a los mejor posicionados; quienes irán a una segunda encuesta para, finalmente, tener a un ganador o ganadora. Es decir, es un proceso de dos

etapas", declaró Delgado.

En este sentido, detalló que será la próxima semana cuando se den a conocer los resultados de la encuesta de reconocimiento. Misma que, dijo, se realizará de manera telefónica en tres bloques de mil 200 casos cada uno.

Un bloque para las mujeres registradas y dos para los hombres. "A todos se les explicó la metodología de las encuestas, y se les aclararon todas sus dudas. Les pasamos una hoja que todos firmaron, donde reconocen que han tenido información detallada del proceso de selección en el que están participando, de qué artículos de los estatutos está sustentada la convocatoria y que, además, se comprometen a respetar el resultado, a respetar y a cuidar a nuestro Movimiento", agregó el líder morenista.

Asimismo, destacó que el manda-

más de Morena es el pueblo de México, por lo que será la gente quien juzgue el comportamiento de todos los referentes y liderazgos de la Cuarta Transformación; y será la gente la que va a decidir, a través de las encuestas, quién debe encabezar el proyecto de Transformación tanto en el Estado de México y Coahuila, como a nivel nacional en el 2024.

Por último, Mario Delgado adelantó que Morena va a cumplir con el tema de paridad. Por lo que, el proceso de selección en el Estado de México definirá de manera automática el género en Coahuila. Es decir, si en el Estado de México resulta ganador un hombre, será una mujer quien coordine los Comités de Defensa de la 4T en Coahuila y viceversa. Por tanto, el proceso de selección de Coahuila arrancará una vez que termine el del Estado de México.

●●●
La próxima semana se darán a conocer los resultados de la encuesta de reconocimiento.